

Ce n'est qu'un au revoir « Huguy »!

Début septembre, Hugues BARNERON, connu de tous au sein du club, prendra la direction du Sud-ouest de la France pour s'engager dans un régiment de l'Armée de Terre.

Hugues a adhéré à la SRB en 2008 à l'âge de 14 ans, et s'est formé dans de nombreux sports véliques et de glisse dans lesquels il excelle. Moniteur depuis 2012, il était un des bras droits de Gauthier qui avait toute sa confiance...



Hervé PIERRE Président de la SRB et Hugues BARNERON.



Salarié permanent de la SRB, tu as été un modèle pour beaucoup de jeunes que tu as su manager avec brio; ils t'en sont (ou seront) reconnaissants.



Nous savons ta détermination, ton choix réfléchi et la difficulté que tu as eue pour intégrer cette unité. Ce qui nous rassure, c'est que tes longues absences seront compensées par des « Perm » Berneriennes et que nous savons à qui nous adresser pour avoir des news...

Bon vent à toi Hugues dans ton nouveau projet. Tu sais que tu seras toujours le bienvenu à la SRB où tu es tant apprécié.